

Martin Audio Wavefront Precision auf der Festung Ehrenbreitstein

Fotos: Pascal Swoboda (Kalleknipst)



Die Festung Ehrenbreitstein ist bekannt für ihre beeindruckenden Konzertveranstaltungen. Abschluss der letztjährigen Sommerkonzertreihe bildete das Konzert der Band Querbeat – mit klangvoller Unterstützung der Beschallungslösungen von Martin Audio.

Die Sommerkonzerte auf Festung Ehrenbreitstein in Koblenz sind inzwischen eine gesetzte Größe. Jedes Jahr von Ende Mai bis Anfang September bietet die Festung ein facettenreiches Live-Programm aus Musikkonzerten, Comedy-Shows und mehr. Den Abschluss der Konzertreihe bildete letztes Jahr der Auftritt von Querbeat, die das Burgvolk nochmal zum Tanzen brachten. Technisch betreut wurde dieses Event vom Veranstaltungstechnik-Dienstleister zeusaudio GmbH aus Koblenz, der komplett auf die Beschallung von Martin Audio setzte.

Um die unterschiedlichen Anforderungen der jeweiligen Künstler zu erfüllen, kam eine ganze Reihe von Martin Audio Produkten zum Einsatz. 24 WPC Lautsprecher stellten die Haupt-Beschallung, mit zwölf Speakern auf jeder Bühnenseite für ein ebenso kraftvolles wie beeindruckendes Stereo-Setup. Vier weitere WPC Line-Array-Elemente bildeten das Center Delay zur Abdeckung der hinteren

Zuschauerbereiche. An der Bühnenfront kamen zusätzlich acht WPM Lautsprecher als Frontfills zum Einsatz. Das Low-End wurde durch zwölf SXH218 Hybrid-Doppel-18-Zoll-Subwoofer umgesetzt. Angetrieben wurde das umfangreiche Setup von 15 iK42 DSP-Systemendstufen in einer 2-Box-Resolution.



Nicht nur Künstler und Publikum waren von der Performance begeistert – auch die Veranstaltungsexperten von zeusaudio GmbH zeigten sich erfreut über ihr neues Beschallungssystem. „Die Festung Ehrenbreitstein ist ein einzigartiger Veranstaltungsort, der höchste Anforderungen an die Audioqualität stellt,“ erläutert Christian Klotz, Geschäftsführer von zeusaudio GmbH. „Durch die besondere Lage der Veranstaltungsfläche in einem Innenhof umgeben von hohen Festungsmauern, war es vor allem wichtig, die entstehenden Reflexionen zu eliminieren und die PA möglichst genau auf das Publikum zu fokussieren. Das Martin Audio System hat unsere Erwartungen mehr als erfüllt und dazu beigetragen, dass die Sommerkonzerte auf der Festung, mit dem Auftritt von Querbeat als perfektem Abschluss, in diesem Jahr ein soundtechnischer Höhepunkt für das Publikum war.“

Weiter geht es im Mai 2024 – mit dem nächsten Festungssommer auf Ehrenbreitstein und vielen musikalischen Highlights.

www.distribution.audio-technica.eu

www.martin-audio.com